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Top 6 Anfragen und Anträge nach der Geschäftsordnung

1. Herr Steigmann fragt nach der Anordnung der Fahnen auf der Seebrücke, die 
Herr Burtzlaff beantwortet.

2. Frau Bräunig fragt nach der Blauen Flagge. Auch diese Frage kann seitens der 
Kurverwaltung positiv beantwortet werden.

3. Frau Bräunig fragt nach einem Termin zur Feierlichen Eröffnung der Dünen-
promenade. Es wird angeregt, zeitnah dazu einzuladen und auch für das 
Wirtschaftsministerium eine Einladung auszusprechen.

4. Herr Holz fragt nach dem Hotspot im Kurpark. Auch hier kann die Kurverwal-
tung vollumfänglich antworten. 


